

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil wawancara yang dilakukan bersama Kepala Sekolah, Ketua MUI Asahan/ Guru besar Pesantren Daar Uluum dan juga Guru Madrash Pesantren Daar Uluum maka dapat diambil kesimpulan:

1. Bahwa pandangan ulama dan pengelola Pondok Pesantren daar Uluum dilihat dari naabah Bank Syariah dan non Bank Syariah ialah positif terhadap Bank syariah . perbedaan yang terdapat dapa Ulama dan pengelola Pondok Pesantren adalah pada sikap pemilihan mereka untuk memilih dan tidak memilih Bank Syariah. Keputusan Ulama dan pengelola pondok pesantren dipengaruhi oleh nilai-nilai prinsip syariah, dukungna atas perekonomian islam dan pemahaman pada Perbankan Syariah sedangkan sikap para Ulama dan masyarakat memilih Bank konvensional dikarenakan faktor lokasi bank syariah yang jauh, kemudahan mengakses di Bank Konvensional dan laanan yang diberika oleh Bank Konvensional. Bank Syariah menurut pandangan Pesantren walaupun secara konsep Bank Syariah sudah baik akan tetapi praktik yang terdapat dalam Bank Syariah masih menunjukkan ketidaksesuaian dengan konsep yang ada.
2. Mayoritas Ulama sangat mendukung akan keberadaan Perbankan Syariah di indonesia dengan harapan masyarakat ikut berpartisipasi menjadi nasabah sekaligus ikut mensosialisasikan dan mendakwahkan keberdaan Bank Syariah melalui diskusi kajian ekonomi dan forum seminar yang beraitan dengan ekonomi syariah.

## B. Saran

Dalam menciptakan sebuah perbankan syariah yang sesuai harapan masyarakat, kiranya masih perlukerja keras dari seluruh umat islam terutama praktisai dan pemikiran ilmuanmuslim dalam hal mengembangkan Perbankan Syariah kedepan. Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan di Pondok Pesantren Daar Uluum,maka dapat dikemukakan beberapa saran dalam peningkatan pemahamamanasyarakat terhadap Perbankan Syariah.

1. Pemahaman Ulama dalam Perbankan Syariah perlu ditingkat kembali melalui kajian dan diskusi yang ada. Prespektif Ulama dalam halPerbankan sangatlah penting yangdulunya hanya berkuat dibidang peribadatan danpendidikan, diharapkan bisa lebih maju lagi kepada bidang ekonomi dan bisnis yangkemudian akan menjadi referensi masyarakat dalam mengambilkeputusan dalam bermuamalah. Tidak hanya itu diharapkan para Ulamadan beberapa kalangan yang mengerti tentang Perbankan Syariah agarmensosialisasikan kepada masyarakat mengenai sistem ekonomisyariah yang ada saat ini terlebih lagi menghindari aktivitas riba yang diharamkan dalam islam.
2. Untuk perbankan syariah agar meningkatkan pada kualitas jasa sertamemperbaiki kinerja perbankan syariah serta memberikan pelayananyang baik kepada nasabah serta memperbaiki kekurangan kekuranganyang ada serta lebih meyakinkan masyarakat atas aspek prinsip-prinsip syariah yang terdapat pada Bank Syariah.
3. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya dilakukan penelitian-penelitian serupa anatar Bank Syariah dan Pesantren atau sekolah bebrbasis islam yanga ada dengan menambahkan beberapa faktor yang dianggap mempengaruhi masyarakat awam dan Ulama bagaimana keputusan mereka dalam memilih Bank Syariah.

Demikianlah saran yang disampaikan penulis, dengan harapan dapatmemberikan sumbangsih atau buah pikiran demi meningkatkan danmengembangkan pengetahuan tentang perbankan syariah.